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LOS ARQUEÓLOGOS RUEDAN UN DOCUMENTAL SOBRE LA FOSA DE ALCAUDETE

■  T E C N O L O G ÍA  W IF I

F u n c io n ará  en  
calles y  edificios
A mediados del mes de septiem bre 
podrá estar funcionando la tecnolo
gía w ifi que el consistorio va a ofre
cer a la ciudadanía en diversos espa
cios y edificios públicos y cuyo esta
blecim iento ha sido adjudicado a 
una empresa. Según ha comentado 
T irso Lum breras, portavoz del equi
po de gobierno, se podrá tener 
acceso gratuito a in ternet en lugares 
como la biblioteca José Hierro, el 
ayuntam iento, los diferentes pabe
llones polideportivos y también en 
distin tos espacios abiertos como los 
Jardines del Prado y en entorno de 
la Universidad, además de otras 
once zonas distribuidas por la ciu
dad. No obstante, el sistema con
tem pla una serie de filtros para evi
tar un uso inadecuado de internet y 
el acceso a contenidos por apropia
dos en la red. La inversión a realizar 
-que asciende a cerca de 200.000 
euros- es sufragada con fondo del 
Plan E 2010 y Lumbreras sostiene 
que con esta acción "se facilita el 
uso de las nuevas tecnologías y los 
sistemas de comunicación a la ciu
dadanía", algo que el PSOE plasmó 
en el programa electoral que con
feccionó para esta última legislatura.

¡ ERE DE MARY

Consideran despido 
improcedente
La empresa A rnanz, propietaria de 
Mary y Mas, ha presentado ya el 
ERE para cerrar la empresa y liqui
dar los contratos de sus 71 emplea
dos, que lo consideran "despido 
improcedente". José  Luis M artín , 
presidente del com ité de empresa, 
ha explicado que el plan de indemni
zaciones que propone la empresa 
es insuficiente porque el cierre no 
responde a "causas objetivas". 
Martín sostiene que se ha com uni
cado a los trabajadores un pago 
"que no corresponde"y se reafirma 
que la patronal "no quiere oir de via
bilidad" porque quiere vender el 
negocio a un "gran grupo comer-

El Alfar el futuro
E M I L I O  J I M É N E Z de Rivas
—  —  ay que  ca lifica r de a c ie rto  la a c titu d  d e m o s tra d a  po r el

a lca lde  José Francisco Rivas en el D eba te  del E stado
--------  del M u n ic ip io . E stuvo  va lien te , po r m o m e n to s  arriesga-
--------  do, pe ro  hay que  fe lic ita r le  po rque  ha sab ido  cap ta r la

a te n c ió n  de los que  nos ganam os el jo rna l co n ta n d o  la 
__  __  actua lidad  y  a co n te ce re s  de  esta  Talavera de  m is  peca
dos. Fue al fina l de  la ses ión  cuando , in te lig e n te m e n te , de jó  caer 
que  su fu tu ro  p o lítico  está , hoy po r hoy, en el a ire. Un go lpe  m a e s
tro  que  hizo que  to d o  se cen tra ra  en sus  palabras. E s tuvo  m u y  hábil 
a rg u m e n ta n d o  que  se m arca e s to s  dos m e se s  es tiva le s  para re fle 
x iona r sob re  su ac tiv idad  po lítica  en un fu tu ro  m u y  p ró x im o  y  hasta 
m o sq u e ó  al pe rsona l al a rg u m e n ta r que  tie n e  un c o m p ro m is o  con 
su fam ilia , e sp e c ia lm e n te  con su m ujer, cara a la d ec is ión  que  to m e  
en el m e s  de s e p tie m b re . Pero en el PSOE no han sa ltado  las alar
m as, el pa rtido  está  tra n q u ilo  po rq u e  con fía  en que  R ivas vue lva  a 
encabezar la cand ida tu ra  soc ia lis ta  a la alcaldía. Es m ás, el se c re ta 
rio genera l José Miguel Camacho no ha te n id o  rubo r en a firm a r 
que  su fo rm a c ió n  ni s iqu ie ra  se había m a rcado  un plan B po rque  
s iguen  co n fia n d o  en que  el a lca lde  vu e lve  a p re se n ta rse  a la re e le c 
c ión. Y to d o  hace pensa r que  así será.

De lo que  poco  se ha hab lado es de qu ién  será el cand ida to  del 
PP a la alcaldía. Quizá po rque  la m ayoría, e n tre  los que  m e  e n cu e n 
tro , p e n sa m o s  que  será Gonzalo Lago, pese  a que  a lgunos c o m 
pañeros de la prensa aún m a n tie n e n  que  el s itio  está  po r designar. 
Hace unos m e se s  el ca n d ida to  c la ro  era Lago, pero  las e n cu e s ta s  a 
fa vo r del PP se han ido to rc ie n d o  y  da la im p re s ió n  que  d e n tro  de la 
fo rm a c ió n  de la gav io ta  habían e x p e rim e n ta d o  que  su e ñ o s  co m o  
o b te n e r las p res idenc ias  de  la Jun ta  de  C om u n id a d e s  y  de la 
D ipu tac ión  podrían hacerse  rea lidad; a lgo que  esas m ism a s  e n cu e s 
tas  parecen  a le ja r po r ahora. Aquí, en Talavera, pese  a lo que  a fir
m ara Lago, el su e ñ o  de a lcanzar la alcaldía se to rnaba  im pos ib le .

En los dos ú ltim o s  m eses , el PSOE ha recupe rado  pa rte  del c ré 
d ito  pe rd ido , aunque  quizá se lo haya p u e s to  en bandeja  María 
Dolores de Cospedal con su ac tuac ión  an te  la ap robac ión  del 
E s ta tu to  de  A u to n o m ía  de C astilla - La M ancha  y  las m an iob ras  e fe c 
tuadas a p o s te rio r i po r los soc ia lis tas . Q ueda tie m p o  aún para las 
e le cc io n e s  loca les y  para a ccede r a la p res idenc ia  de la reg ión , pero  
p in ta  m e jo r para los soc ia lis tas  que  hace un tr im e s tre .
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